

【粕毛地区・8名】

Q 岸道西目屋二ツ井線の藤琴橋から
J A ガソリンスタンドまでの間、
草が繁茂し見通しが悪い。通学路でもあ
るため、県に除草のお願いをしてほしい。

A 現場を確認し、山本地域振興局建
設部に要望します。

Q 真土地区の水路の側溝蓋について、
除雪で壊れたところを修繕したよ
うだが、蓋が水路に落ちている。改善し
てほしい。

A 現場を確認して対応します。(後日、
現場確認のうえ対応済み。)

Q かかりつけの病院でインフルエン
ザワクチンの予約をしたが、コロ
ナワクチンについては躊躇した。

A 予防接種を受けるかどうかにつき
ましては、あくまで個人の意思に
よるものとなっています。

Q 活動推進協議会の会議の中で、各
会館に A E D が必要ではないかと
いう話しになつた。

A 担当職員から報告を受けており、
町民課とも協議しています。日本
赤十字社への要望により寄贈を受けられ
るとしたら、教育委員会から要望し、各
会館に設置できればと考えています。



Q

調理室にエアコンを設置してほ
り、令和7年度に設置したいと考
えております。備品類については各地区
で欲しいものが違うため、それぞれの要
望がありますが、営業利用となるとい
がなものかと思われる点もあるため個別
に検討させてください。イベントの際な
どはその都度リースで借りるなどしてい
ただきたいという考え方です。

A 協議会で話しがあつたと聞いてお
り、令和7年度に設置したいと考
えております。備品類については各地区
で欲しいものが違うため、それぞれの要
望がありますが、営業利用となるとい
がなものかと思われる点もあるため個別
に検討させてください。イベントの際な
どはその都度リースで借りるなどしてい
ただきたいという考え方です。

【米田地区・4名】

Q I T のほか A I の積極的な導入を
図り、人手不足へ対応してはどう
か。また、財政状況の改善のために町有
林の伐採を行つてはどうか。そのうえで
討してはどうか。

A 役場の情報化については、県内の
12町村で電算システム共同事業組
合を組織し、コスト低減を図りながら様々
なものを調達していますが、A I 導入に
ついては具体的に進んでいません。また、
町有林の活用については、かつて行つた
下水道事業における宅内配管の負担軽減
等に活用するため主伐計画を策定し、計
画的な伐採により財源を確保しています。
その後の再造林率は90%を超えていました。
近年では藤里学園校舎の建設費の財源と
しても活用しました。エリートツリーに
ついては、国や県からも情報が届いてい
ます。なお、町内全域に光ファイバー網
を整備しています。

A 現場を確認し、看板設置などを検
討します。

Q 町道粕毛米田線から朝日ヶ丘団地
付近や、同じく粕毛米田線の真土
橋周辺から萱沢地区にかけて、ごみのボ
イ捨て(不法投棄)があるので対応して
ほしい。

A 現場を確認し、看板設置などを検
討します。

Q 町の情報は町外のサーバーに保管
しているのか。

A 庁舎内でバックアップしています。

Q

義務教育学校では、1人1台のタ
ブレットがあり、普通教室のすべ
てに電子黒板を設置しています。来年度
からは教員の働き方改革として統合型公
務支援システムの導入も予定しています。

Q いとくでは自宅への配達はしてくれ
ないのか。

A 現在は配達サービスがないようで
す。

Q 中期計画の中で、河川についての
ビジョンがあった。今年の粕毛川
は比較的きれいだったが、10月に入り濁
りが出た。管理者が町でないことは承知
しているが、白神山地のイメージに対し
て、川の濁りや路肩の雑草などが悪影響
を及ぼしている。ダムの管理者はどこに
なるのか。

A 素波里ダム及び粕毛川・藤琴川の
管理は、基本的に秋田県となります。

Q 米田橋上流及び頭首工に流木が引
かかっているところがあるので撤
去してほしい。

A 現場を確認し、山本地域振興局建
設部に要望します。頭首工につい
ては占用している農業者等の管理となり
ますので、農林課にご相談ください。